

Herr Blum zeigte und erläuterte anhand der von ihm selbst aufgenommenen, eindrucksvollen Bilder die Kulturlandschaft der Wahner Heide zu unterschiedlichen Jahreszeiten sowie die dort vorkommenden, besonders schützenswerten Pflanzen- und Tierarten.

Der Vorsitzende dankte Herrn Blum für den Vortrag und die außergewöhnlichen Einblicke in die Wahner Heide, die wahrscheinlich die Wenigsten in dieser Form gesehen hätten. Allen Ausschuss-Mitgliedern sei noch einmal eindrucksvoll bewusst gemacht worden, welche Bedeutung die Landschaftsplanung und das Erholungskonzept für den Schutz der Wahner Heide haben.

Abschließend wies Herr Blum darauf hin, dass der gesamte Dia-Vortrag, der etwa die vierfache Menge an Bildern umfasse, vom Umweltamt der Stadt Siegburg am 29.06.04, um 17.00 Uhr, im Stadtmuseum Siegburg vorgeführt werde.